

Más de 300 estudiantes de séptimo básico de Longaví recibieron sus notebooks de Junaeb

El equipo computacional permitirá nivelar en materia tecnológica la brecha existente entre los alumnos, lo que les permitirá tener mayor información para poder realizar sus estudios y tareas.

Longaví-. En dependencias del gimnasio municipal de la comuna se realizó la entrega masiva de notebooks a estudiantes de séptimo año básico de los 28 establecimientos educativos de la comuna, además de 13 alumnos del Colegio particular subvencionado, ayuda que fue valorada por los estudiantes, apoderados y autoridades que llegaron para hacer las respectivas entregas. Al respecto, la máxima autoridad comunal, Cristián Menchaca, señaló que, “Primero que todo quiere decir que esto es gestión propia de los gobiernos de turno, hace muchos años que estamos entregando computadores y nosotros somos una parte del eslabón de la cadena educativa, lo más importante son los niños que reciben esta herramienta, así como mi vecino que está aquí al lado mío recibiendo este importante aporte, son alrededor de 327 estudiantes de la comuna que reciben este notebook que viene con internet y con módulos educativos especiales, además que tienen la oportunidad de cambiar el operador si en algún sector no tiene buena señal, eso también está incluido, así que es una muy buena noticia para los estudiantes, padres y apoderados y comunidad educativa”.

Asimismo, Jorge Román, Director (s) de Junaeb Maule, indicó que, “Como Junaeb estamos muy contentos de poder hacer esta entrega de las becas tips 2024 acá en la comuna de Longaví, donde hay 327 estudiantes beneficiados, este beneficio es para la totalidad de alumnos de séptimo año básico de escuelas municipales y algunos

alumnos de establecimientos particulares subvencionados que previamente han sido seleccionados, y el objetivo es nivelar la cancha en materia educativa entre los estudiantes y disminuir la brecha digital en los estudiantes”.

Finalmente, Claudia Iturra, mamá de alumna beneficiada de la localidad rural de La Conquista, manifestó que, “Es una gran ayuda porque un computador es muy caro, y a ellos les sirve para los estudios y el trabajo, entonces es una gran ayuda que no da el gobierno, así que muy feliz por mi hija que estudia en la escuela Gabriel Mistral de Paine”.

